

Au grand rassemblement du peuple au mausolée de l'Imam Khomeiny - 5 /Jun/ 2017

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, a souligné, le dimanche 4 juin, lors du rassemblement immense du peuple au 28e anniversaire du décès du vénérable Imam du peuple, le Grand Khomeiny : jouir de l'esprit, de mentalité et de l'action révolutionnaires est le grand enseignement du défunt Imam ; à la lumière des objectifs et des idéaux attractifs de l'Imam et fort de la vigilance face au grand Satan, le peuple iranien poursuit la voie de la réalisation des objectifs de la Révolution dans le sens littéral de la rationalité, autrement dit le révolutionnisme.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à commémorer au début de son discours, l'anniversaire du décès du vénérable Imam pour ensuite mentionner les vérités qui ont été évoquées ces longues années durant à propos de l'Imam et de la Révolution. « Il y a beaucoup de choses qui n'ont pas été dites à propos de l'Imam, ce qu'il faut transmettre progressivement à la société mais il y a aussi des propos qui ont été dits durant ces années, des propos qu'il faut répéter et réviser afin que la voie tracée par l'Imam et ses préceptes restent épargnées de falsifications et que certains individus n'aient pas l'occasion de falsifier la parole de l'Imam. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré qu'il s'adressait aujourd'hui surtout aux jeunes, réitérant : étant donné que les jeunes n'ont pas vécu l'époque de grandes épopées, de la victoire de la Révolution islamique, de la Défense sacrée et la période de grands mouvements face aux séparatistes, ils sont le principal interlocuteur de mes propos d'aujourd'hui au sujet de l'Imam d'autant plus que l'esprit de la jeune génération est plus que les autres, exposé aux attaques des falsificateurs.

« L'avènement de la Révolution islamique a été la réalisation de la volonté divine par l'Imam Khomeiny, soutenu par le peuple ; il ne s'agissait pas uniquement d'un simple déplacement politique ou du limogeage d'un groupe du pouvoir et de la montée d'un autre groupe ; la Révolution islamique était une évolution profonde et immense sur la scène politique du pays et dans le contexte même de la société iranienne. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei s'est référé à cette profonde évolution sur la scène politique du pays, pour souligner : la Révolution islamique a transformé une dictature hermétique, héréditaire et vassale des étrangers, en un gouvernement, avec le peuple pour pilier et appui, indépendant, fier et détenteur d'identité.

Quant à la profonde évolution que la Révolution islamique a créée au sein de la société, le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré : malgré ses antécédents culturels, sa grandeur, ses érudits proéminents et ses immenses sciences humaines, la société iranienne s'était transformée en une société sans identité et vassale de l'Occident; or la Révolution islamique l'a métamorphosée en une société qui a sa propre identité, son indépendance, son authenticité, sa créativité, et tenant d'une parole neuve.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé : c'est le vénérable Imam qui a été à l'origine d'une telle évolution grandiose, grâce à la victoire de la Révolution islamique. "L'Imam Khomeiny a exprimé à travers ses paroles, les ultimes objectifs de la Révolution islamique; alors que certains hommes politiques militants estimaient peu probable leur réalisation, l'Imam a su réaliser tous ces objectifs de taille.

En allusion aux objectifs du mouvement constitutionnaliste et du mouvement de la nationalisation de l'industrie du pétrole, qui en comparaison aux objectifs de l'Imam étaient des objectifs minimaux, l'honorable Ayatollah Khamenei a souligné: ces mouvements n'ont pas pu parvenir, dans leur intégralité, à leurs objectifs minimaux, or

L'Imam, outre la réalisation des objectifs maximaux de la Révolution islamique, a également réussi à sauvegarder et à pérenniser cette Révolution.

"Comment l'Imam est parvenu à conduire à la victoire ce mouvement immense et à préserver ses objectifs maximaux?", s'est interrogé le Guide suprême de la Révolution islamique. Il a réaffirmé : le secret de la réussite de l'Imam Khomeiny et son grand art résident dans le fait qu'il a su mettre au devant de la scène le peuple notamment les jeunes et de les garder sur la scène.

"Dans tous les pays dont le peuple se trouve au devant de la scène et résiste, leurs objectifs se réaliseront.", a-t-il noté avant de s'interroger : Comment l'Imam est parvenu à cette capacité de mettre au devant de la scène le peuple surtout les jeunes et de les garder sur la scène?

En réponse à cette question, le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué l'attraction de la personnalité de l'Imam et les attraits de ses devises, de ses principes et de sa doctrine, et d'ajouter: l'Imam Khomeiny avait une personnalité très ferme; il était résistant devant les épreuves, franc et sincère; sa foi en Dieu était inébranlable, et il avait recours à Dieu dans le verbe et l'acte. Ces caractéristiques attractives ont fait que les jeunes optent pour l'Imam, sa voie, et la Révolution.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué les attraits des principes de l'Imam Khomeiny. "Un des principes que le vénérable Imam a présenté, est l'Islam authentique prôné par Mohammad (paix et bénédictions de Dieu sur lui et ses descendants). Un Islam ni confiné dans le fanatisme ni enfermé dans l'éclectisme.", a estimé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei, "l'indépendance, la liberté, la justice sociale et l'équité économique" constituent d'autres fondements attractifs de la personnalité de l'Imam.

"Se dégager du nœud des vipères de l'hégémonie américaine est toujours aussi attractive pour les jeunes des pays tels que l'Arabie saoudite, dont les gouvernements sont, de longues années durant, au service des intérêts des Etats-Unis.", a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a souligné : "la démocratie religieuse", "le droit de choisir et la souveraineté du peuple" ainsi que "le renforcement de la confiance en soi chez le peuple" constituent un autre principe de l'Imam.

"Les attractions de la personnalité de l'Imam et ses principes sont les éléments essentiels de l'adhésion des jeunes au mouvement et à la Révolution islamique, ce qui a en fin de compte conduit à l'avènement de la Révolution islamique et un séisme politique dans le monde.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Quant à la formation des blocs de partisans et d'ennemis de la Révolution islamique dans le monde, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné: Après la victoire de la Révolution islamique, les grandes puissances, notamment les Etats-Unis et l'URSS et les courants de puissance tels que les sionistes et les grandes compagnies se sont transformés en des ennemis de la Révolution islamique, car ils se sont sentis en danger; en revanche de nombreux peuples musulmans et même non musulmans se sont intéressés à la Révolution et en sont partisans; ce qui est toujours en cours.

Le Guide suprême de la Révolution islamique en allusion au désarroi des puissances au début de la victoire de la Révolution islamique, a précisé: peu de temps après, elles se sont retrouvées, et ont commencé les inimités; tout au long de ces 38 années, elles ont lancé des plans les plus divers mais elles ont essuyé échec sur échec face au peuple iranien; ce sera ainsi toujours.

L'honorable Ayatollah Khamenei dans cette partie de ses propos a fait référence aux conditions de la première décennie de la victoire de la Révolution islamique, la décennie marquée par la présence bénéfique de l'Imam. "La décennie 1360 du calendrier iranien (1980) était la décennie de grandes épreuves tout en étant également décisive et importante dans l'histoire de la Révolution islamique; malheureusement elle est restée méconnue et récemment elle est attaquée par des tribunes et leurs tenants.", a noté le Guide suprême de la Révolution islamique, ajoutant:

Les années 1360 (1980) ont été celles de grandes épreuves et des actes terroristes les plus violents dans le pays.

"Les terroristes sponsorisés par les puissances ont tué en martyr, dans les années 1360 (1980) des milliers de personnes parmi le peuple et les responsables; on peut compter parmi eux de simples commerçants jusqu'aux jeunes,



aux militants politiques et aux grandes personnalités.", a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, appelant cette décennie, celle de huit années de la guerre imposée et de sanctions les plus dures. "Certes, les années 1360 sont aussi celles de gloires et celles de la lutte contre le séparatisme. D'autant plus que le peuple iranien surtout les jeunes, forts de leur ferme résistance, au cours de cette décennie, ont su déjouer tous ces complots et vaincre les ennemis.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a appelé les intellectuels à réfléchir sur les vérités et réalités des années 1360 (1980).

"Faisons attention à ce que, dans les années 1360 (1980), la place du martyr et du bourreau ne change pas, puisque le peuple iranien a fait l'objet d'iniquité durant cette décennie en raison des actes hostiles et rancuniers des terroristes, des traîtres et de leurs supporters, commis à l'encontre de l'Imam et du peuple iranien. Le peuple s'est défendu et a remporté la victoire.", a noté l'honorable Ayatollah Khamenei, qui s'est ensuite attardé sur le décès de l'Imam Khomeiny et l'époque après son décès.

"Après l'Imam, un certain nombre d'individus ont espéré qu'ils pourraient peut-être changer la voie tracée par l'Imam; or grâce à Dieu ils n'ont pas réussi.", a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, en référence au fait qu'après le décès de l'Imam, un certain nombre de personnes à l'étranger et leurs éléments à l'intérieur ont caressé l'espoir qu'ils parviendraient à faire remonter en arrière la voie de l'Imam; et ils ont attendu à ce que la Révolution dépérisse et qu'elle ne fonctionne plus. "Ces gens-là voulaient faire revenir l'époque d'avant la Révolution mais ils n'ont pas réussi car les enseignements et les principes de l'Imam Khomeiny sont toujours pour le peuple iranien attractifs, n'ayant pas perdu même d'une once, leur fraîcheur d'antan.", a réaffirmé l'honorable Ayatollah Khamenei rappelant : quoique l'Imam Khomeiny ne soit plus physiquement parmi nous, son nom reste toujours une solution aux problèmes; sa voie, son âme et sa mémoire sont toujours vivantes; ses principes pérennes et ses devises attrayants guident toujours le peuple et le pays ; cette réalité brillante est un signe de la capacité de mobilisation de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a évoqué le retard dans la réalisation de certaines devises de l'Imam Khomeiny dont l'équité sociale et un certain nombre de ses devises de principes. "Grâce à un travail plus laborieux, nous poursuivrons les idéaux et les objectifs du vénérable Imam.", a-t-il promis.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a jugé une très grande manne, la capacité de mobilisation de la Révolution et en allusion aux besoins réels du présent et du futur du pays à cette immense force, il a souligné: il n'y a aucune force motrice aussi grandiose et puissante que la Révolution et les devises pleines d'attraits de l'Imam ; les responsables et les militants politiques ne devront en aucun cas négliger cette force déterminante.

En allusion aux complots compliqués et continus des ennemis, il a réaffirmé : grâce à Dieu, la Révolution et les idéaux sublimes de l'Imam seront toujours à même de conduire au devant de la scène les jeunes et les hommes résolus, dotés d'une volonté inébranlable, de les exhorter à agir et à progresser ; ce qui représente le plus important facteur de l'échec des complots des ennemis.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué un exemple du paroxysme de l'impudence des ennemis : le président américain prend part à la danse de l'épée avec le chef d'un régime tribale, arriérée et décadent ; et il reproche impoliment les élections libres et de quarante millions de votes du peuple iranien.

En allusion au flirt du président américain avec les assassins du peuple innocent et sans défense du Yémen, l'honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : nos ennemis parlent avec impudence et aux côtés des auteurs du massacre du peuple yéménite, des droits de l'homme ; et ils sanctionnent au nom des droits de l'homme la noble nation iranienne ; y a-t-il une plus grande impudence ?

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite réaffirmé : face à ces ennemis si impudents, l'Iran a sérieusement besoins de la capacité de mobilisation de la Révolution ; il incombe à tous les responsables et les amis de la Révolution de faire valoir, dans le sens littéral du terme, les idéaux et les valeurs et de ne pas oublier pour des objectifs à court terme et les évolutions politiques éphémères et routines, les principes et les valeurs.

Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, le progrès sur les scènes scientifique, économique,

politique et culturelle a besoin de la confiance en soi et de l'audace qui puise dans la Révolution. « Aujourd'hui, a-t-il ajouté, si une expérience comme celle des événements des années 1360 (1980) se produit, il va de soi que des millions de jeunes résolus et courageux se rendront avec autorité et forts de la confiance en soi, sur la scène et ils protégeront et sauvegarderont le pays. »

L'honorable Ayatollah Khamenei en critiquant un certain nombre de personnes qui placent la rationalité aux antipodes des slogans de la Révolution, a souligné : la véritable rationalité est le révolutionnisme, c'est le regard révolutionnaire qui saura montrer les vérités et les réalités.

Evoquant un exemple de cette question importante, le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé : il fait une trentaine d'années que le vénérable Imam a présenté, à la lumière d'une vision révolutionnaire, en réalité rationnelle, les Etats-Unis le grand Satan, auquel on ne peut pas se fier. Et maintenant après trois décennies, les dirigeants d'un certain nombre de pays européens ont reconnu cette réalité, réitérant que l'on ne peut pas faire confiance aux Etats-Unis ; cela montre la rationalité découlant du révolutionnisme de l'Imam.

« Le peuple iranien a évidemment réalisé, à travers toutes ses expériences, que les Américains sont véritablement non fiables. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

Evoquant toujours le sens véritable de la rationalité, l'honorable Ayatollah Khamenei a réitéré : la rationalité signifie la connaissance de tout ce qui est authentique, l'appui sur le peuple et les forces internes ; elle signifie le recours à Dieu et non pas le fait de se rapprocher de nouveau du grand Satan après s'être émancipé du nœud de vipère de l'hégémonie américaine.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, être doté de l'esprit, de la mentalité et de l'acte révolutionnaires est le plus grand enseignement de l'Imam. « Il ne faut jamais oublier cet enseignement qui dénoue les problèmes et assure le salut. », a-t-il rappelé.

En critiquant ceux qui voient en l'Imam un patrimoine culturel, le Guide suprême de la Révolution islamique a réaffirmé : l'Imam de la nation iranienne n'est pas un patrimoine culturel ; le guide, l'Imam est toujours présent ; par son verbe, sa pensée et son idéal il guide toujours ce peuple.

L'honorable Ayatollah Khamenei a également critiqué ceux qui au nom de rationalité ne cessent de dire que défier les puissances a un prix. « Oui, le défi a un prix mais le compromis a aussi un prix faramineux. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique, considérant la démarche des Saoudiens en dépensant des centaines de milliards de dollars de l'argent de leur peuple pour réaliser les objectifs et les désirs des Etats-Unis comme le prix de compromis avec le grand Satan. « Si l'homme relève un défi avec confiance en soi, la logique et la rationalité révolutionnaire, il dépensera beaucoup moins que pour payer un compromis. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

« Dieu le veut, nous parlerons plus tard longuement à ce propos ; mais en tout état de cause, la vérité c'est que rien ne peut assouvir les puissances comploteurs et agresseurs ; comme nous l'avons déjà constaté lors des interactions de ces dernières années, chaque retrait devant les ennemis les pousse à davantage de revendications et cette chaîne de retrait et de nouvelles demandes est interminable. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, après avoir expliqué le rapport exact et inhérent de la rationalité et du révolutionnisme, a ajouté : le révolutionnisme signifie que les responsables du pays ne devront pas viser à satisfaire les puissances, ils ne devront pas rester inertes et passifs devant les arrogants, et leur permettre de les tromper ; en évitant la faiblesse face au grand Satan, ils devront se focaliser sur cet objectif qui consiste à employer les forces et les éléments intérieurs, à régler les problèmes et à satisfaire le peuple.

Récapitulant cette partie de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a encore une fois insisté sur le besoin du pays à l'esprit et les principes de la Révolution et de l'Imam, et d'ajouter : ne déniez pas le révolutionnisme en tant que l'extrémisme. Car le révolutionnisme est le véritable besoin du pays et de la société.

Dans la partie suivante de son discours, l'honorable Ayatollah Khamenei a évoqué les élections présidentielles et la participation massive du peuple au suffrage. « Je remercie du fond du cœur tous ceux qui sont venus sur la scène et qui ont glissé plus de 41 millions de bulletins de vote aux urnes. », a déclaré le Guide suprême de la Révolution



islamique, qui a vu en la participation massive du peuple aux élections, le signe de la confiance du peuple à l'Ordre et la cause du renforcement de la crédibilité du pays. « La majorité de soixante-dix et quelques pourcent du peuple en participant aux élections ont dit oui à l'Ordre de la République islamique et l'ont confirmé ; ce vote était en vérité le vote à l'establishment islamique. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

« Malheureusement, certaines personnes, par une mauvaise évaluation ou pour d'autres motivations, nient cette réalité ; ils disent que le vote du peuple n'a aucun rapport à la confirmation de l'establishment islamique, ce alors que même les personnes qui ont dans le cœur des reproches à l'Ordre, en votant dans le cadre de l'establishment ont montré qu'ils approuvent ce cadre, lui font confiance et le considèrent efficient. », a réitéré l'honorable Ayatollah Khamenei, qui a ajouté : le Conseil des gardiens de la constitution a heureusement approuvé la validité des élections ; il a été aussi annoncé qu'il y avait eu des irrégularités et le rapport de ces cas nous est arrivé.

En rappelant que ces irrégularités n'avaient aucun effet sur les élections, il a déclaré : « l'irrégularité dans les élections n'est pas digne de l'Ordre de la République islamique ; il revient aux responsables de faire sérieusement le suivi de ces cas, d'identifier les auteurs afin que de telles irrégularités ne se reproduisent plus dans les futures élections que le peuple iranien a devant lui. Car si on ferme les yeux sur l'irrégularité, si on la néglige, elle se répètera. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à remercier les responsables qui ont contribué à l'organisation et l'observation des élections ; il a critiqué les inconduites dans les campagnes électorales. Il a souligné : des propos ont été tenus lors des campagnes et des débats ; il y a eu des inconduites ; les différents appareils du pays ont été pointés du doigt ; ce qui n'est nullement appréciable.

« Le passé est passé ; il faut regarder avec tolérance ce qui s'est passé aux élections ; il ne faut pas répéter les inconduites ; que cela cesse. », a-t-il ajouté.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé toute la nation à la patience. « Il incombe à ceux dont le candidat a remporté la présidentielle et ceux dont le candidat l'a perdue, de faire preuve de patience, d'éviter les comportements indignes. », a recommandé l'honorable Ayatollah Khamenei, qui a ensuite précisé : heureusement cette année ceux qui n'ont pas remporté les élections, ont fait preuve d'un comportement digne contrairement aux élections de 2009 lors desquelles un nombre de gens ont provoqué des problèmes pour le pays. », a noté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Accorder spécialement de l'importance à la production et à l'emploi était un autre sujet que le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué plus loin dans ses propos, et l'a recommandé aux responsables du pays. « Le président de la République, conformément à la Constitution, jouit des moyens d'envergure dans le pays ; il lui incombe de rendre opérationnels ces moyens et potentiels ; il faut que les promesses données au peuple se réalisent sans retard. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

« Il faut que des responsables compétents, actifs et chevronnés soient élus au sein du 12^e gouvernement, car l'incapacité dans les secteurs économiques et non économiques se mettra au compte de l'incompétence de l'establishment. Ce qui est injuste et que l'establishment est compétent. », a-t-il ajouté.

L'honorable Ayatollah Khamenei a insisté sur le fait que le pays devrait se renforcer face aux sanctions américaines. « Les Américains brandissent chaque jour, en toute impudence, un nouveau prétexte à l'encontre du peuple iranien ; il revient aux responsables de fortifier le pays sur tous les plans politiques et économiques face aux Américains. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, ajoutant : il faut entendre une voix unique et puissante de la part des responsables au niveau des questions internationales.

L'honorable Ayatollah Khamenei s'est ensuite attardé sur un nombre de questions régionales. « Malheureusement, au mois béni de ramadan, nos frères jeûneurs dans certains pays dont le Yémen, la Syrie, Bahreïn et la Libye sont aux prises avec d'immenses problèmes. », a-t-il déploré.

Evoquant les bombardements quotidiens du peuple yéménite par le gouvernement saoudien et les pressions qu'il exerce sur les Yéménites, le Guide suprême de la Révolution islamique a précisé : que le gouvernement saoudien sache que s'il continue encore dix ou vingt années à insister sur une telle méthode criminelle, il ne pourra pas vaincre



le peuple sans défense et innocent du Yémen ; il ne fera qu'aggraver son crime et son péché et rendre plus sévère la vengeance divine.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié d'illogique la présence du gouvernement saoudien à Bahreïn ; et de préciser : les questions de Bahreïn concernent uniquement le peuple bahreïni, qui devra lui-même dialoguer avec son gouvernement pour parvenir ainsi à un résultat.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la présence d'un gouvernement étranger et son ingérence ainsi que le déploiement des forces étrangères avec l'objectif de briser la volonté du peuple bahreïni sont logiquement parlant, erronés et pratiquement inefficaces. « De telles démarches éclabousseront le gouvernement saoudien ; mêmes s'ils parviennent par un pot-de-vin de cent milliards de dollars, à avoir les Etats-Unis avec eux, cela n'aboutira pas. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a rappelé que la présence des pays étrangers en Syrie, contrairement à la volonté du gouvernement et du peuple syriens, est un délit. « Le règlement des problèmes de la Syrie passent par le dialogue. », a-t-il souligné.

Le Guide suprême de la Révolution islamique en évoquant le rôle de l'ennemi dans le déclenchement des guerres par procuration dans le monde de l'Islam et aussi dans les confrontations des peuples, a déclaré : le règlement de ces affaires passe par le dialogue et la négociation ; il ne faut pas injecter de l'extérieur des armes dans ces pays et s'ingérer dans les affaires des peuples.

En allusion au fait que Daech est en train d'être expulsé du lieu de sa formation en Irak et en Syrie, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : les terroristes ont à présent l'intention de se rendre dans d'autres pays tels que l'Afghanistan, le Pakistan ou même les Philippines et certains pays européens ; ce feu que les occidentaux ont allumé de leurs propres mains, engloutit maintenant eux-mêmes.

Récapitulant ses propos, l'honorable Ayatollah Khamenei a souligné : grâce à Dieu, le peuple iranien a su avancer avec logique, rationalité et ferme volonté, dans ses affaires ; et dès lors, avec la permission de Dieu et Sa guidance, les évolutions politiques du pays donnerons sur la réalisation des idéaux et de la victoire du peuple.

« Grâce à Dieu, et sur le fond des expériences des 38 années passées, le futur de la nation sera meilleur que son présent. », a assuré le Guide suprême de la Révolution islamique.